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ABSTRAK 

Kartino, 2024. Pola Pendidikan Agama Islam dalam Keluarga Jamaah Tabligh di 

Dusun Paris Desa Malikian Kecamatan Mempawah Hilir Kabupaten 

Mempawah. Tesis. Program Studi Magister Manajemen Pendidikan 

Agama Islam. Pascasarjana Universitas KH Abdul Chalim Mojokerto. 

Pembimbing Tesis: Dr. Eng. H. Fadly Usman, ST, MT 

 

 

Kata Kunci : Pola Pendidikan, Agama Islam, Keluarga Jamaah Tabligh. 

Masuknya Jamaah Tabligh di Dusun Paris Desa Malikian melalui beberapa 

proses yang panjang dimana sejak tahun 90-an desa ini sudah didatangi Jamaah 

Tabligh yang datang dari berbagai daerah. Bermula dari satu jamaah gabungan dari 

beberapa orang jamaah tersebut yang berasal dari daerah-daerah yang berbeda. 

Penelitian ini bertujuan untuk: Pertama, Mengetahui latar belakang tentang 

keluarga Jamaah Tabligh di Dusun Paris Desa Malikian Kecamatan Mempawah 

Hilir Kabupaten Mempawah. Kedua, Mengetahui pola pendidikan agama Islam 

pada keluarga Jamaah Tabligh di Desa Malikian Dusun Paris Kecamatan 

Mempawah Hilir Kabupaten Mempawah. 

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan 

pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber data yang digunakan dipilih secara 

purposive dan bersifat snowball sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan 

teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis data dilakukan 

dengan analisis deskriptif. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, Keluarga Jamaah 

Tabligh di Dusun Paris berasal dari latar belakang pendidikan dan profesi yang 

berbeda-beda. Kedua, Pola pendidikan agama Islam pada keluarga Jamaah Tabligh 

di Dusun Paris Desa Malikian meliputi penerapan Ta’lim, Halakah Al-Qur’an, 

Muzakara yang disertai Tasykil dalam keluarga, dan Musyawarah yang mereka 

lakukan setiap hari dirumah mereka bersama anggota keluarga mereka. 



 

 

ABSTRACT 

Kartino, 2024. Pattern of Islamic religious education in Tablighi families in Paris 

Hamlet, Malkian village, Mambada-Hillier region, Membawa Regance. 

Thesis. Master of Islamic Religious Education study program. KH 

University graduate Abdelkhala Mojokerto. Thesis supervisor: Dr. Hamad 

Fadli Osman, ST, MT 

 

 

Keywords: Educational Patterns, Islamic Religion, Tabligh Congregational 

Family. 

The entry of Tabligh Pilgrims in Paris Hamlet, Malikian Village went 

through several long processes where since the 90s this village has been visited by 

Tabligh Pilgrims who come from various regions. Starting from a combined 

congregation of several pilgrims who came from different regions. 

This study aims to: First, find out the background of the Tabligh Jamaah 

family in Paris Hamlet, Malikian Village, Mempawah Hilir District, Mempawah 

Regency. Second, to know the pattern of Islamic religious education in the families 

of Tabligh Jamaah in Malikian Village, Paris Hamlet, Mempawah Hilir District, 

Mempawah Regency. 

This research is a field research using a qualitative descriptive approach. 

The data source used was selected purposively and snowball sampling. Data 

collection was carried out by observation, interview and documentation techniques. 

Meanwhile, data analysis was carried out by descriptive analysis. 

The results of this study show that: First, the Tabligh Jamaah Families in 

Paris Hamlet come from different educational and professional backgrounds. 

Second, the pattern of Islamic religious education in the families of the Tabligh 

Jamaah in Paris Hamlet, Malikian Village includes the application of Ta'lim, 

Halakah Al-Qur'an, Muzakara which is accompanied by Tasykil in the family, and 

the deliberations that they do every day at their homes with their family members. 



 

 

  

 ، يانكياٌ قزيت ، ْايهج باريس في انخبهيغيت انعائلاث في الإسلاييت انذيُيت انخزبيت ًَظ ٠٢٠٢. ، كارحيُٕ

 انخزبيت ياخسخيز دراست بزَايح .اطزٔحّ .ريدُسي ييًبأا ، ْيهيز يًبادا يُطقت

 :يشزف انزسانت .يٕخٕكيزحٕ "انحهيى عبذ" انعهيا انذراساث خايعت خزيح .الإسلاييتانذيُيت 

 انطب في ياخسخيز ، عثًاٌ فضهي حًذ .و .د

 

 
 .اندًاعيت انخبهيغيت الأسزة الإسلايي، انذيٍ انخزبٕيت، الأًَاط :انًفخاحيت نكهًاثا

 سيارة حًج حيث طٕيهت عًهياث بعذة يانكياٌ قزيت ، باريس قزيت في انخبهيغ حداج دخٕل يز

يٍ  يشخزكت خًاعت يٍ بذءا .يخخهفت يُاطق يٍ يأحٌٕ انذيٍ انخبهيغ حداج قبم يٍ انخسعيُياث يُذ انقزيت ْذِ

 .انعذيذ يٍ انحداج انذيٍ خاءٔا يٍ يُاطق يخخهفت

 قزيت ، ْايهج باريس في انخبهيغ خًاعت عائهت خهفيت يعزفت أٔلا، :إنٗ انذراست ْذِ حٓذف

 خًاعت أسز في الإسلاييت انذيُيت انخزبيت ًَظ يعزفت ، ثاَيا .ريدُسي ييًبأا ، ْيهيز يًبأا يُطقت ، يانكياٌ

 .يًباداِ ريدُسي ، ْيهيز يًبادا يُطقت ، ْايهج باريس ، ياٌيانك قزيت فيانخبهيغ 

 انبياَاث يصذر اخخيار حى .َٕعي ٔصفي يُٓح باسخخذاو ييذاَي بحث ْٕ انبحث ْذا

 .ٔانخٕثيق ٔانًقابهت انًزاقبت حقُياث طزيق عٍ انبياَاث خًع حى .انثهح كزة عيُاث ٔأخذ ْادف بشكمانًسخخذو 

 .انٕصفي انخحهيم طزيق عٍ انبياَاث ححهيم إخزاء حى ، َفسّ انٕقج ٔفي

 يٍ ْايهج باريس في انخبهيغ خًاعت عائلاث حأحي أٔلا، :أٌ انذراست ْذِ َخائح حظٓز

 باريس قزيت في انخبهيغ خًاعت أسز نذٖ الإسلاييت انذيُيت انخزبيت ًَظ يخضًٍ ثاَيا، .يخخهفت ٔيُٓيت حعهيًيتخهفياث 

انخي  ٔانًذألاث الأسزة، في حسيكم يزافقٓا انخي انًشاكزة انقزآٌ، حهكت انخعهيى، حطبيق انًانكيت انقزيت

 .يقٕيٌٕ بٓا كم يٕو في يُاسنٓى يع أفزاد أسزْى

 

 


